

Quand: Lundi 5 juin 2023



Où : École primaire de la Montée



Pour qui : Tous les élèves de l'école



Qu'est-ce que c'est?

Le « Color Run » est un parcours de course hors de l'ordinaire durant lequel les élèves seront aspergés de poudre de toutes sortes de couleurs.

Pourquoi?

L'objectif est de clôturer le mois de l'activité physique en donnant un défi d'endurance aux élèves avec un projet festif et rassembleur tout en favorisant un fort sentiment d'appartenance à notre merveilleuse école.

Le 5 juin sera un après-midi sportif à l'extérieur de l'école avec d'autres activités et surprises pour nos élèves.

IMPORTANT:

- Il n'est pas conseillé pour un élève ayant des problèmes respiratoires de participer à la course. La poudre colorée est composée de fécule de mais et de colorant alimentaire.
- Il est fortement recommandé de porter de vieux vêtements qui peuvent être tâchés.
- Pour un effet encore plus **WOW**, l'enfant devrait porter un chandail blanc.





